

愛媛県新居浜警察署協議会会議録
(令和元年度第1回)

日時	令和元年6月11日（火曜日）午後3時30分～午後5時15分	
出席者	1 警察署協議会側 会長以下12人 2 警察署側 署長以下12人	
議事概要	1 委嘱状の交付 署長が各委員に公安委員会名の委嘱状を交付した。 2 会長等選任 委員の互選により会長が決定された。 会長により2人の会長代理が指名された。 3 会長挨拶 会長の大役を務めさせていただきます。よろしくお願ひします。 新居浜市民の安全安心のため、日夜努力していただいております新居浜署の立花署長と署員の皆様方に敬意を表します。 本日は、私を含め委員共々、新居浜署をサポートしてまいりますので、今後ともよろしくお願ひ申し上げます。 4 署長挨拶 (1) 警察活動に対する謝辞 (2) 今後開催予定である各種行事への対応 (3) 本年2月～5月の業務推進結果及び6月～9月の業務推進計画報告及び諮問に対する積極的な答申の依頼 5 自己紹介 委員及び新居浜警察署幹部職員の自己紹介を行った。 6 業務推進結果等の説明 平成31年2月～令和元年5月までの業務推進結果、令和元年6月～令和元年9月までの業務推進計画について各課長が説明、報告した。 7 諮問及び答申	
	諮問	答申
	「効果的な犯罪抑止対策」について	地元商店街で街路灯と防犯カメラを設置したところ、犯罪が減少するなど効果的であった。防犯カメラ作動中のステッカーを貼付してはどうか。

	<p>大型店舗内を青パトの制服で巡回しただけで、高齢者の万引きが減少した。制服での巡回を強化してはどうか。</p>
	<p>自転車の盗難被害は大半が鍵を掛けていない。鍵掛け指導をより積極的に行ってはどうか。</p>

議
事
概
要

8 意見交換・質疑応答

【委員】

土曜夜市が始まっているが、午後9時10時を超えても残っている少年が居る。深夜徘徊にならないか。

【生活安全課長】

深夜徘徊に該当するのは午後11時以降になる。しかし、夜間にたむろしている少年の中には、タバコを所持している者も居ることから、積極的に声かけを行っている。少年がい集しているの見かければ連絡してほしい。

【委員】

地元FMを活用した広報は非常に効果的と思う。より積極的に行ってほしい。

【警務課長】

引き続き、積極的な広報・情報発信に努める。

【委員】

横断歩道や停止線の見にくいところがある。補修の取組状況はどうなっているか。

【交通課長】

補修必要箇所の中で優先順位を考え上申を行っている。ただ、予算の都合もあり補修まで時間がかかっているのが現状である。今後も積極的に補修の上申を行っていく。

9 その他

会議終了後、特殊詐欺被害防止活動の一環として、若手警察官で構成される「せいれん塾」が特殊詐欺被害防止寸劇を実演した。

会長挨拶



署長挨拶



寸劇の状況

